

Estudio de costos de producción 2022 para plantaciones de palma de aceite referentes por su productividad



MAURICIO MOSQUERA MONTOYA
Investigador titular de Cenipalma

Resumen

Este artículo presenta los resultados de la estimación de los costos de producción en empresas de palma aceitera de Colombia. Se trata de una muestra de empresas que sirven de referencia por su alto nivel de adopción tecnológica y por sus elevados rendimientos de cultivo (no es una muestra estadísticamente representativa). Con respecto a la metodología, el rendimiento de los cultivos se obtuvo a través de encuestas realizadas en estas empresas líderes. En cuanto al cambio en los precios utilizamos el Índice de Costos para el Cultivo de la Palma de Aceite (ICPA). En concreto, se consideró la variación de precios entre diciembre de 2021 y diciembre de 2022. Finalmente, se recopiló información sobre los costos de procesamiento y las tasas de extracción (aceite de palma y palmiste) en los Comités Asesores Regionales de Cenipalma en la Planta de Extracción de Aceite de Palma. Nuestros resultados indican que el costo para los cultivos sembrados con cultivares de *E. guineensis* fue de \$ 446.306/t RFF (38 % más que en

2021) y \$ 1.927.240/t APC (25,6 % más que en 2021). Para los cultivos sembrados con híbridos OxG se estimó un costo de \$ 431.367/t RFF (26 % más que en 2021) y \$ 2.174.522/t APC (19,5 % más que en 2021).

Ver artículo completo en esta edición



<https://publicaciones.fedepalma.org/index.php/palmas/article/view/14079/13934>